



Prolonger la rencontre avec Mme Ida GRINSPAN avec la lecture de "J'ai pas pleuré" ...

publié le 03/05/2016 - mis à jour le 04/05/2016

Descriptif :

Le lundi 2 mai 2016, les élèves de 3ème des collèges Marie de la Tour d'Auvergne, Jean Rostand et Molière ont écouté avec attention le témoignage de Mme Ida Grinspan, déportée à Auschwitz à l'âge de 14 ans.

Mme Ida GRINSPAN a d'abord évoqué son enfance à Paris, sa famille et son arrestation dans le sud des Deux-Sèvres. Puis, après avoir répondu aux nombreuses questions des élèves, elle a raconté la libération et le retour en France.

Pour ceux qui veulent approfondir l'histoire de Mme Ida GRINSPAN, vous pouvez retrouver au CDI des exemplaires de son livre "J'ai pas pleuré" écrit avec Bertrand POIROT-DELPECH de l'Académie Française.

Pour compléter, n'hésitez pas à regarder le film "Les Héritiers" de Marie-Castille Mention-Shaar.

Cliquer sur ce lien pour voir la bande-annonce : <https://www.youtube.com/watch?v=aDMSxAye7Sc>

Merci à tous les élèves pour leur attention et leurs questions pertinentes !